



Projet chorale

publié le 02/05/2022

Enfin les concerts sont de retour !

De Paris à Broadway ! Voici le thème du projet des chorales sud Deux-Sèvres cette année.

44 élèves et 6 enseignants du collège travaillent une dizaine de chants chaque semaine pour se joindre à deux autres établissements du département afin de monter sur la scène de l'Hélianthe à la Crèche le 14 juin prochain.

Une première répétition le 21 mars a eu lieu à la salle du Métallum de Melle. Ce fut l'occasion pour nos apprentis choristes de se rencontrer pour la première fois.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.